

Le peuple de Cuba rend hommage aujourd'hui aux Martyrs de la Révolution



La Havane, 30 juillet (RHC).- Le peuple de Cuba rend hommage par de diverses activités aux Martyrs de la Révolution à l'occasion du 58e anniversaire de l'assassinat des combattants de la lutte clandestine Frank País et Raúl Pujol.

Dans la province de Santiago de Cuba l'on a réédité le traditionnel pèlerinage depuis le Parc Céspedes jusqu'au cimetière Santa Ifigenia où reposent les restes de ces combattants révolutionnaires aux côtés d'autres combattants du Mouvement 26 Juillet et des luttes indépendantistes.

Des pionniers, des étudiants, des travailleurs et le peuple en général ont parcouru ce jeudi le même trajet suivi par le cortège qui a accompagné en 1957 les cercueils de ces héros, criblés de balles par des sbires de la dictature de Batista.

Ce 30 juillet, Jour des Martyrs de la Révolution le peuple rappelle par des conférences, des meetings commémoratifs et par d'autres activités les hommes et les femmes qui ont donné leurs vies pour conquérir la liberté pleine de la Patrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64318-le-peuple-de-cuba-rend-hommage-aujourd'hui-aux-martyrs-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba